
 

 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
Inizia una settimana particolare, domenica prossima festeggiamo la Pasqua, è la 

settimana della passione e della resurrezione.  
 

 Mi sembra la settimana ideale per dare il via alla fase 2 dell’azione amministrativa. 
Sono passati già 10 mesi, e non mi soffermerò adesso sulle luci ed ombre di questo 
periodo, che è stato il tempo della comprensione dei problemi, dell’emergenza continua, 
della non facile affermazione di un nuovo modo di affrontare le questioni soprattutto 
all’interno del comune, di un confronto con una macchina amministrativa priva di 
organizzazione e spesso recalcitrante rispetto ai nostri input. 
 
 Oggi, in breve voglio tentare di dare il via ad una comunicazione più serrata, più 
rapida, più chiara, se possibile, che ci permetta di vedere meglio la direzione che 
percorriamo, anche quando ancora non si vedono i risultati concreti o quando questi 
risultati non sono fatti visibili agli occhi dei cittadini, ma questioni magari riguardanti la 
gestione amministrativa, le regole, i cambiamenti di lungo periodo. 
 
 Parto subito, allora, con un veloce aggiornamento sulle cose della settimana, e 
qualche nota a margine. 
 

� LAVORILAVORILAVORILAVORI  
La settimana scorsa abbiamo inaugurato l’illuminazione nel IX comparto, cioè quella 
zona di villette dietro la mezza luna o il nonno per amico, se preferite. La giunta 
Failla aveva eseguito le opere di urbanizzazione in un modo misto, cioè in parte con 
un finanziamento misto in parte con i soldi delle cooperative, ma aveva dimenticato 
di completare l’impianto di illuminazione ed un tratto di fognatura. Non è stato 
facile rimediare, perché come potete immaginare i fondi erano già stati impiegati. 
Ma con mesi di lavoro e la diligenza dell’ing. Ciancio ce l’abbiamo fatta, daremo la 
luce a tutto il quartiere, e in seguito ci occuperemo del problema fognatura. 
Sono stati montati dei nuovi faretti al parco del sole, che finalmente rendono più 
sicuro e vivibile il parco nelle ore serali. Dobbiamo ancora metterne altri, perché il 
parco è molto vasto, e mettere dei cestini per i rifiuti. Tra poco. 
 

� SCUOLE SCUOLE SCUOLE SCUOLE  
Giorno 19 scorso abbiamo fatto il collaudo di una cabina elettrica che era stata 
messa nell’istituto comprensivo G.B. Nicolosi, senza però che fosse mai messa in 
funzione regolarmente. Questo ha fatto si che finora tutto il piano terra della scuola 
non fosse utilizzato e l’intero impianto elettrico non fosse in piena sicurezza. Giovedì 
scorso abbiamo fatto quindi l’inaugurazione ufficiale a scuola (notizia riportata da “ 
La Sicilia” di venerdì). 
 



 

 

 

� CULTURA CULTURA CULTURA CULTURA     
Mercoledì 27, in biblioteca, alle 18, si è svolta la presentazione del libro di Viola di 
Grado, l’iniziativa è andata benissimo, come testimoniano le foto e le belle 
sensazioni dei presenti.  Vi ricordo, sul fronte delle attività culturali, che è in corso la 
rassegna di musica classica Paternò Arte Musica, in collaborazione con  
l’associazione Anfiteatro, e poi sabato 6 a S. Francesco alla Collina ci sarà il concerto 
dei Galadrim (manca qualche h, forse…). Ad aprile inizieremo con le mostre all’ex 
ospedale, che continueranno fino a luglio. E con questo credo che abbiamo fatto 
più di quanto fosse stato fatto negli ultimi 5 anni per intero. Ora tocca a noi fare in 
modo che la città venga coinvolta al massimo. 
 
 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

� URBANISTICAURBANISTICAURBANISTICAURBANISTICA    



 

 

 

Giorno 28 è arrivata una lettera della soprintendenza che traccia una linea nuova 
nell’interpretazione di un problema che gravava su centinaia di famiglie della nostra 
città: il vincolo archeologico in zona scala vecchia. Un attento lavoro di 
collaborazione tra comune e soprintendenza ci ha permesso di concludere che il 
vincolo archeologico apposto nel vecchio piano regolatore non è efficace, quindi 
chi avesse costruito senza avere acquisito il parere preventivo non ha commesso, 
per questo punto, abuso. Vi assicuro che è un successo epocale.    

 
  

� VARIE ED EVENTUALIVARIE ED EVENTUALIVARIE ED EVENTUALIVARIE ED EVENTUALI.  
Venerdì scorso in giunta abbiamo approvato definitivamente i progetti dei contratti 
di quartieri, un progetto di finanziamento enorme, che la giunta Failla aveva del 
tutto lasciato marcire. In pratica appena insediati abbiamo trovato che i termini 
stavano scadendo, e non avevamo niente di pronto. In estate abbiamo fatto di tutto 
per finire dei progetti entro agosto, li abbiamo inviati a settembre al genio civile, che 
ha impiegato alcuni mesi a sua volta per l’approvazione, poi abbiamo dovuto 
produrre le copie degli elaborati (stiamo parlando di più di mille euro di fotocopie 
ed eliografie dei progetti). Ora li manderemo a Palermo e Roma. Incrociamo le dita.   
 
Sul fronte lavori pubblici abbiamo ricevuto la notizia dalla ragioneria generale dello 
stato che il finanziamento per il parcheggio di via Bologna non ci verrà tolto. 
Questo perché un finanziamento del 2007 non aveva avuto nessun riscontro a 
Roma finora, ma per fortuna in estate ci eravamo accorti di questo pericolo, 
avevamo rimpegnato le somme e a dicembre abbiamo potuto dire alla ragioneria 
che stavamo sbloccando la procedura. Ecco una piccola parte dell’oscuro lavoro di 
ricucitura che facciamo ogni giorno. 

 
 
   

BUONA PASQUA  
MAURO. 

     
 
 


